



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Start ins neue Jahr: Servicestelle Generation 50+ lanciert Veranstaltungen

Der Auftakt für 2023

Die Servicestelle Generation 50+ hat das Jahr mit zwei beeindruckenden Veranstaltungen eröffnet. Eine faszinierende Diashow über den goldenen Westen der USA, präsentiert von Franz Sattler, sowie eine aktivierende Bewegungseinheit unter der Leitung von Miriam Schimpfhuber, sorgten für einen gelungenen Start ins neue Jahr.

Nächster Veranstaltungshöhepunkt

- Faschingstratsch mit Krapfen essen am 6. Februar um 14 Uhr im Haus der Vereine.

